

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Louis Jarvers (KV Berlin-Mitte)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 675 bis 679:

Wir wollen die Bundespolizei und das Bundeskriminalamt (BKA) so aufstellen, dass sie das Personal, die Technik und auch die ~~rechtsstaatlichen~~notwendigen Befugnisse haben, die sie für eine effektive Aufgabenerfüllung benötigen. Die gesetzlichen Grundlagen der Polizeien des Bundes wie das Bundespolizeigesetz werden wir modernisieren und dabei auch Antworten auf neue Bedrohungen geben. Wir müssen verdeckte polizeiliche Ermittlungen im Internet erleichtern. Den Austausch, die Verzahnung und Standardisierung von Technik, Organisation und Gesetzgebung werden wir mit den Ländern und der Europäischen Union vorantreiben, insbesondere bei digitalen Bedrohungen.

Begründung

Die Arbeit und Befugnissen müssen immer rechtsstaatlich sein. Eine übermäßige Betonung dieses Grundsatzes hingegen wirkt wie eine erneute, inhaltlos Kritik an den Polizeibehörden des Bundes.

In einem föderalen System sind Bundespolizei und BKA nicht nur die stärkste nationale Kompetenz dieses Landes, sondern auch eine wesentliche Schnittstelle in die Europäische Union. Gemeinsam mit den Ländern müssen wir dafür Sorge tragen, dass der Austausch, die Zusammenarbeit und auch die Standardisierung besser funktioniert. Vereinheitlichung ist dabei ein Schlüssel zu mehr Effizienz und Schnelligkeit bei der Strafverfolgung, insbesondere im digitalen Raum.

weitere Antragsteller*innen

Madlen Ehrlich (KV Berlin-Mitte); Lucas Gerrits (KV Berlin-Mitte); Marianne Birthler (KV Berlin-Mitte); Linus Siebert (KV Berlin-Mitte); Ansgar Rössig (KV Berlin-Mitte); Sascha Bachmann (KV Berlin-Kreisfrei); Julius Kerkhoff (KV Berlin-Mitte); Christopher Schriener (KV Berlin-Mitte); Ella Misselwitz (KV Berlin-Mitte); Yasemin Derviscemallioglu (KV Berlin-Mitte); Marei Zylka (KV Berlin-Reinickendorf); Uwe Lehmann (KV Berlin-Pankow); Tarik-Can Ulucay (KV Berlin-Mitte); André Höftmann (KV Fürth-Land); Manuel Rivera (KV Berlin-Mitte); Sebastian von Schwerin (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Nicolas Völcker Ortega (KV Berlin-Lichtenberg); Stefan Nordbruch (KV Berlin-Mitte); Thomas Thiel (KV Berlin-Mitte); sowie 35 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.